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DADOS GERAIS 

Data: 26/04/2024 Local: videoconferência Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Júlio Gonçalves Prefeitura do Guarujá 

Gustavo Cavalheiro  Prefeitura de Praia Grande 

Andreza de Oliveira  AGEM 

André Luiz Sodré AGEM 

Vinícius Constantino AGEM  

João Alfredo  Unisantos 

Paulo Roberto de O. Souza Prefeitura de Santos 

Pauta divulgada em:  
19/04/2024 

Reunião iniciada às:  
10h33 

Término da Reunião às:  
11h12 

 

PAUTA 

Item I – Processo de adesão dos municípios ao SEI; 
Item II – Eleição de coordenador e relator da Câmara Temática; 
Item III - Calendário das próximas reuniões; 
Item IV - Outros assuntos de Interesse Regional. 

 

REGISTROS 

 
 A reunião foi aberta pelo Secretário Executivo do Condesb André Sodré; 

 Primeiro o Secretário falou do convite que fez ao Ten. Cel. Xavier e também 
Coordenador da Câmara Temática de Segurança Pública, que justificou sua 
ausência, mais que nas próximas pretende sim estar presente; 

 Estabeleceu se que as reuniões dessa câmara temática serão bimestrais, e havendo 
necessidade convocaremos reuniões extraordinárias; 

 Nessa retomada da câmara temática o Secretário citou a possibilidade de duas 
pautas; uma da câmara auxiliar no debate do sistema integrado de monitoramento 
de câmeras com a PM com auxilio também da câmara temática de Segurança 
Pública, e uma outra pauta sugerida de se pensar casos semelhantes como de um 
sistema que concentre as vagas disponíveis de leitos entre as cidades da Baixada 
Santista; 

 Dando sequência a reunião passou se a palavra para o representante de Praia 
Grande Gustavo, que falou da pauta item I – processo de implantação do SEI nos 
municípios da RMBS; ele informou que o município recebeu o convite de migrarem 
para o SEI; 

 Informou que o município já tem seu sistema, e pontou vários obstáculos para 
fazerem essa migração, inclusive em reunião em São Paulo falou desses obstáculos 
e dificuldades de migrarem para o SEI estadual, então sua dúvida é como os 
municípios da região estão lhe dando com essa situação; 

 Informou que ainda não foi feita a adesão ao sistema ao SEI pelo município; 
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 O Júlio representante do Guarujá também falou do assunto, também disse que já 
tem um sistema implantado no município e que ele tem grande aceitação do 
funcionalismo do município, então ele acredita que esse processo de migração para 
o SEI poderá vir a acontecer, e deverá vir a acontecer no futuro, mais que não vê 
condições no município para fazer essa migração a curto prazo; 

 Depois o Paulo de Santos falou que o município já utiliza uma plataforma, desde 
2012; 

 Segundo ele enquanto não houver uma determinação superior federal, ou estadual 
que exija essa migração, ele acredita que isso não acontecerá mesmo a curto 
prazo, porque a várias implicações técnicas, compatibilizações, migrações, e 
integrações, é bem complexo esse tema; 

 Há não ser que exista uma obrigatoriedade que todos o processo em relação ao 
Estado, ou com o Estado tenha que ser feito pela sua plataforma, nesse sentindo é 
mais fácil fazer essa compatibilização, e o que for municipal se mantem no sistema 
municipal; 

 Ele explica que muitos controles são municipais e com suas particularidades, que 
um sistema estadual ou federal talvez não contemplem; 

 Santos já aderiu ao SEI mais não utilizam a plataforma estadual, então sua opinão 
acha que essa migração é de médio a longo prazo; 

 O Secretário fez a proposta de se fazer a próxima reunião em conjunto a CT de TIC 
e a de Segurança Pública, o que foi aceito por todos; 

 Sobre a integração do sistema de monitoramento de segurança Santos já tem uma 
parceria com a Polícia Militar, e não vê problemas nessa integração por parte da 
cidade, de fato o problema é estabelecer um protocolo que integrem a todos os 
municípios, que todos sejam compatíveis, e as atualizações sejam também 
compatíveis e conectadas; 

 Quanto ao item II da pauta não houve avanço, pois, o quórum não estava 
adequado; 

 Também se discutiu a necessidade do maior engajamento de todos os municípios 
da câmara temática; 

 O Paulo sugeriu que a próxima reunião seja presencial no CCO de Santos; 
 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada. 

 

 
 

Santos, 26 de abril de 2024 
 
 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
 

 

 
 



 

 

CT TIC 001.24  Página 3 de 3 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


